
  
 

  

  
  

Российская газета: "Прорвало от бедности?"

  

В Улан-Удэ сняли режим ЧС, введенный в связи с аварией на канализационном коллекторе.
Ответственного выявит СК - в рамках дела, возбужденного по статье "Халатность".
Расследование находится на контроле главы ведомства Александра Бастрыкина.

Авария на коллекторе произошла в четверг. По данным городской администрации, из-за
провала грунта была повреждена труба. Под отключение попали 475 многоквартирных домов,
810 домов неблагоустроенных и 45 объектов социальной сферы, из которых 26 - детсады и
школы. В общем без водоснабжения остались 100 тысяч горожан - почти четверть населения
Улан-Удэ.

Школы и сады в пятницу не работали. На сутки прекратила прием экстренных пациентов
больница "Скорой медицинской помощи", которая также оказалась в зоне отключения.

В первые же сутки власти организовали подвоз воды. В помощь водовозкам были направлены
пожарные машины. В окрестных магазинах раскупили всю бутилированную воду. Первый
заместитель руководителя администрации Улан-Удэ Олег Екимовский заявил, что такая
авария в городе произошла впервые.

Устранить повреждение планировалось к полуночи пятницы. Однако ремонт занял больше
времени, чем ожидалось. Справиться с ситуацией удалось лишь к вечеру субботы. Утром 12
ноября дома вновь подключили к водоснабжению, затем был снят режим ЧС. Однако вопросы
следственных органов пока не сняты. Параллельно с началом ремонтных работ СК и
прокуратура начали доследственную проверку. Известно, что в офисах МУП "Водоканал"
прошли обыски.

Как отмечают в СКР, предварительно причиной аварии стала ветхость разрушенного участка
коллектора. "Ни текущий, ни капитальный ремонт участка сетей не осуществлялся и не был
включен в план мероприятий по подготовке жилищно-коммунального комплекса города к
отопительному сезону 2017-2018 годов", - говорят в ведомстве.

Впрочем, коммунальщики и власти города говорят то же самое. Только подчеркивают, что
недоремонт сетей накопился не по причине чьей-то халатности, а от бедности. Мэр Улан-Удэ
Александр Голков признал, что изношенность городских сетей превышает 70 процентов. Для
поддержания сетей необходимо ежегодно менять не менее 40 километров труб, но средств
хватает от силы на 12. Мэрия, по его словам, около 10 лет пыталась пополнить бюджет города
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за счет субсидий из республиканского бюджета на исполнение полномочий
административного центра Бурятии. Однако встречные шаги со стороны республики, по
словам Голкова, были сделаны лишь недавно: Улан-Удэ разрешили со следующего года
оставлять у себя половину налога по упрощенной системе. Однако не факт, что этого будет
достаточно на нужный объем замены сетей.

Екатерина Дементьева

13 Ноября 2017
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